

Un abrazo para homenajear a las 111 víctimas eldenses de la pandemia

29/10/2021



La escultura que rinde tributo a los **111 eldenses fallecidos por COVID-19 y sus familias** se ha inaugurado esta mañana en el cementerio **Virgen de los Dolores** en un acto sencillo y emotivo organizado por el Ayuntamiento de Elda. Este monumento **representa un abrazo, "ese último que no se pudieron dar antes de fallecer"**, ha explicado el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**.

Creado por **Brenda Estrella Cacciola**, el monumento "El abrazo eterno" recuerda los peores momentos de la pandemia, **"representa una etapa muy dura, no hay consuelo en el mundo que alivie el dolor, que llene**

el vacío que dejaron, pero de esta forma decimos que todos compartimos el dolor", ha señalado el alcalde, emocionado.



Antonio Cayuela, Rubén Alfaro y Araceli Poblador junto a la escultura | J.C.

El padre del Eldense **Antonio Cayuela** fue la octava víctima del coronavirus en la ciudad, y él ha tomado la palabra en nombre de los familiares de las 111 víctimas para **"recordar los momentos de miedo, tristeza, soledad, de no poder abrazar ni besar"**. Ha lamentado lo duro que fue **"el que mi padre se marchase sin despedirnos de él tras haberle dejado en la puerta del hospital. El contárselo a mi madre, también contagiada, desde la distancia, ella dentro de casa y yo fuera"**. Cayuela ha querido enviar un mensaje a la población: **"Hay que recordar que se**

deben seguir respetando las medidas sanitarias para poder seguir abrazándonos y para que no se vuelva a repetir".

Este acto ha contado con la presencia de la subdelegada de gobierno, Araceli Poblador y representantes de los sanitarios y los cuerpos y fuerzas de seguridad, como colectivos que tuvieron un papel importante en esta etapa, junto a las familias y la corporación municipal.

Bajo la escultura, que se encuentra a la entrada del camposanto, se han colocado una corona de laurel y rosas blancas.



El acto ha sido sencillo pero emotivo | J.C.

